

Exzellente und  
persönliche Schulbildung

## Erweitertes Bildungsangebot: Start der gebundenen Ganztagschule an der Deutschen Internationalen Schule Den Haag

Wir freuen uns, Ihnen unser erweitertes Bildungsangebot vorzustellen: die gebundene Ganztagschule, die in diesem Schuljahr an unserer Vor- und Grundschule gestartet ist. Gemeinsam begeben wir uns auf neue Wege, um den Kindern erweiterte Lern- und Entwicklungsmöglichkeiten zu bieten – stets orientiert an ihren individuellen Interessen und Bedürfnissen.

**Bessere Vereinbarkeit  
von Familie und Beruf**



7.45 Uhr bis 15.00 Uhr  
Mittwochs:  
7.45 Uhr bis 13.10 Uhr

Weitere Betreuungs-  
angebote

**Ganzheitliche Bildung  
mit hochqualifizierten  
Lehrkräften**



Rhythmisierte Schulltag  
für Konzentrations- und  
Entspannungsphasen

**Vielfältige Angebote**



Musische, sportliche,  
sprachliche und kreative  
Aktivitäten sowie Ausflüge

**Hausaufgaben werden  
Schulaufgaben**



Mehr Freizeit für  
Familie und Hobbys

**Kontaktieren Sie uns und sichern Sie sich jetzt einen Platz!**

Wir freuen uns darauf, diesen zukunftsorientierten Weg gemeinsam mit Ihren Kindern und Ihnen zu gehen. Für weitere Informationen und zur Anmeldung stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

**Deutsche Internationale Schule Den Haag**

Van Bleiswijkstraat 125, 2582 LB Den Haag, Niederlande

+31 (0) 70 354 94 54

[www.disdh.nl](http://www.disdh.nl)





Excellent and  
personal education

## Expanded educational offer: Launch of the bound all-day school at the German International School The Hague in pre-school and primary school

We are pleased to introduce you to our extended educational offer: the bound all-day school, which has started this school year in our pre-school and primary school. Together we are breaking new ground in providing children extended learning and development opportunities - always based on their individual interests and needs.

### Reconciling work and family life



7:45 a.m. to 3:00 p.m.

On Wednesdays:  
7:45 a.m. to 1:10 p.m.

Additional childcare services

### Holistic education with highly qualified teachers



Rhythmised school day for concentration and relaxation phases

### Varied programmes



Musical, sports, language and creative activities as well as excursions

### Homework becomes schoolwork



More time for family and hobbies

### Contact us now to secure your place!

We look forward to travelling this path to the future together with your children and you. Please do not hesitate to contact us for further information and to enrol.

### German International School The Hague

Van Bleiswijkstraat 125, 2582 LB The Hague, Netherlands

+31 (0) 70 354 94 54

[www.disdh.nl](http://www.disdh.nl)

